

## Pendahuluan

Format *spreadsheet* elektronik yang dapat diurutkan ini dapat digunakan untuk memenuhi permintaan pengiriman data untuk FDA sesuai dengan Aturan Keterlacakan Pangan yang diuraikan dalam 21 CFR Bagian 1 Subbagian S. ***Templat ini disajikan untuk tujuan ilustratif. Anda tidak diwajibkan untuk menggunakan format lembar spreadsheet elektronik khusus yang dapat diurutkan ini untuk mematuhi aturan tersebut.***

Setiap tab mewakili suatu peristiwa pelacakan kritis atau CTE (Critical Tracking Event) dan berisi semua elemen data utama atau KDE (Key Data Element) terkait untuk CTE tersebut. Dalam setiap tab, setiap judul kolom mewakili KDE yang diperlukan dan memiliki tautan menuju ketentuan terkait sebagai rujukan Anda. Anda juga dapat mengacu kepada 21 CFR 1.1310 untuk definisi apa pun terkait dengan aturan tersebut. Demi kenyamanan, definisi tercantum pada tab yang menyertai, beserta dengan tautan menuju ketentuan terkait. Format ini menyertakan sebuah tab untuk setiap CTE yang dicantumkan dalam Aturan Keterlacakan Pangan, akan tetapi Anda tidak harus melengkapi semua tab saat mengisi permohonan data untuk FDA. Tab yang bersangkutan harus diisi berdasarkan CTE yang Anda lakukan terkait dengan permohonan data yang diajukan oleh FDA.

Beberapa KDE dalam aturan tersebut mengandung banyak data. Dalam format ini, semua KDE telah dipisahkan menjadi beberapa kolom. Misalnya, KDE deskripsi lokasi mencakup beberapa kolom untuk menampung semua informasi yang diperlukan dalam KDE tersebut. Silakan mengacu pada 21 CFR 1.1310 untuk definisi deskripsi lokasi dan deskripsi produk, yang merinci beragam data untuk setiap poin.

Istilah Aturan Keterlacakan Pangan	Definisi
<u>Komoditas pertanian mentah yang dicampur</u>	berarti semua komoditas yang digabungkan atau dicampur setelah panen namun sebelum pemrosesan, kecuali bahwa istilah “komoditas pertanian mentah campuran” ini tidak mencakup jenis buah-buahan dan sayur-sayuran yang merupakan komoditas pertanian mentah di mana standar untuk penanaman, pemanenan, pengemasan, dan penyimpanannya untuk konsumsi manusia sebagaimana diatur dalam bagian 112 di bab ini. Untuk tujuan definisi ini, suatu komoditas “digabungkan atau dicampur” hanya jika kombinasi atau campurannya meliputi makanan dari pertanian yang berbeda di bawah pengelolaan perusahaan yang berbeda pula; kecuali makanan yang diperoleh dari suatu kapal penangkap ikan, maka suatu komoditas dikatakan “digabungkan atau dicampur” hanya jika kombinasi atau campurannya meliputi makanan dari kapal-kapal berlabuh yang berbeda dan terjadi setelah kapal-kapal tersebut berlabuh. Selain itu, untuk tujuan definisi ini, istilah “pemrosesan” berarti aktivitas yang mengubah kondisi umum komoditas, seperti pengalengan, pemasakan, pembekuan, dehidrasi, penggilingan, penghalusan, pasteurisasi, atau homogenisasi.
<u>Pendinginan</u>	berarti penurunan suhu aktif pada komoditas pertanian mentah dengan menggunakan metode <i>hydrocooling</i> , pendinginan dengan es (kecuali pendinginan makanan laut ( <i>seafood</i> )), pendinginan dengan udara bertekanan, pendinginan vakum, atau proses serupa.
<u>Peristiwa Pelacakan Kritis</u>	berarti suatu peristiwa dalam rantai pasok pangan yang mencakup proses panen, pendinginan (sebelum pengemasan awal), pengemasan awal komoditas pertanian mentah selain pangan yang diperoleh dari kapal penangkap ikan, penerimaan pertama pangan yang diperoleh dari kapal penangkap ikan yang dilakukan di darat, pengiriman, penerimaan, dan transformasi pangan.
<u>Pertanian</u>	berarti budi daya seperti yang didefinisikan di § 1.328. Untuk produsen telur cangkang, maka “pertanian” berarti semua kandang unggas dan tanah yang mengelilinginya yang tercakup dalam program biosekuriti tunggal, sebagaimana diatur di § 118.3 dalam bab ini.
<u>Penerima pertama di darat</u>	berarti orang yang pertama kali mengambil kepemilikan suatu makanan di darat secara langsung dari kapal penangkap ikan.
<u>Kapal penangkap ikan</u>	berarti setiap kapal, perahu, perahu layar, atau jenis kapal lainnya yang digunakan untuk, atau dipasang untuk, atau jenis yang biasanya digunakan untuk menangkap ikan atau membantu atau mendampingi satu atau lebih kapal di lautan dalam melakukan kegiatan terkait penangkapan ikan, termasuk, namun tidak terbatas pada, persiapan, pemasakan, penyimpanan, pendinginan, transportasi, atau pemrosesan, sebagaimana diatur dalam Undang-Undang Konservasi dan Pengelolaan Perikanan Magnuson-Stevens (Magnuson-Stevens Fishery Conservation and Management Act) (16 U.S.C. 1802(18)).
<u>Daftar Keterlacakan Pangan</u>	berarti daftar pangan di mana catatan keterlacakan tambahan wajib disimpan, sebagaimana ditetapkan sesuai dengan bagian 204(d)(2) Undang-Undang Modernisasi Keamanan Pangan FDA (FDA Food Safety Modernization Act). Istilah “Daftar Keterlacakan Pangan” mencakup pangan yang terdaftar khusus maupun pangan yang mengandung makanan terdaftar yang digunakan sebagai komposisi, asalkan makanan yang terdaftar yang digunakan sebagai komposisi tetap dalam bentuk yang sama (misalnya, kondisi segar) seperti yang tercantum dalam daftar.
<u>Pemanenan</u>	berlaku untuk pertanian dan sarana campuran berjenis pertanian dan berarti kegiatan yang secara tradisional dilakukan pada pertanian yang bertujuan untuk memindahkan komoditas pertanian mentah dari tempat di mana mereka ditanam atau dibesarkan dan mempersiapkannya untuk digunakan sebagai makanan. Pemanenan terbatas pada kegiatan yang dilakukan pada komoditas pertanian mentah, atau pada makanan olahan yang dibuat dengan cara mengeringkan/dehidrasi suatu komoditas pertanian mentah tanpa adanya manufaktur/pemrosesan tambahan, di suatu pertanian. Pemanenan tidak mencakup kegiatan yang mengubah komoditas pertanian mentah menjadi makanan olahan sebagaimana ditentukan dalam bagian 201(gg) Undang-Undang Makanan, Obat, dan Kosmetik Federal (Federal Food, Drug, and Cosmetic Act). Contoh pemanenan adalah memotong (atau memisahkan) bagian yang dapat dikonsumsi dari tanaman pada komoditas pertanian mentah dan membuang atau memangkas bagian dari komoditas pertanian mentah (misalnya, daun, kulit luar, akar, atau batang). Contoh dari pemanenan juga mencakup pendinginan, pemotongan bagian inti, penyaringan, pengumpulan, pengupasan kulit, pemipilan, pengayakan, perontokan buah, pemangkasan daun terluar, dan pencucian komoditas pertanian mentah yang ditanam di suatu lahan pertanian.
<u>Penyimpanan</u>	berarti penyimpanan makanan dan juga mencakup kegiatan yang dilakukan secara insidental terhadap penyimpanan makanan (misalnya, kegiatan yang dilakukan untuk penyimpanan yang aman atau efektif dari makanan tersebut, seperti pengasapan makanan selama penyimpanan, dan pengeringan/dehidrasi komoditas pertanian mentah apabila pengeringan/dehidrasi tidak menghasilkan komoditas yang berbeda (seperti pengeringan/dehidrasi jerami atau alfalfa)). Penyimpanan juga mencakup kegiatan yang dilakukan sebagai kebutuhan praktis untuk distribusi makanan tersebut (seperti pencampuran dari komoditas pertanian mentah yang sama dan pembongkaran palet), tetapi tidak mencakup kegiatan yang mengubah komoditas pertanian mentah menjadi makanan olahan sebagaimana ditentukan dalam bagian 201(gg) Undang-Undang Makanan, Obat, dan Kosmetik Federal (Federal Food, Drug, and Cosmetic Act). Fasilitas penyimpanan dapat meliputi gudang, fasilitas penyimpanan dingin, silo penyimpanan, elevator biji-bijian, dan tangki penyimpanan cairan.
<u>Pengemasan awal</u>	berarti pengemasan suatu komoditas pertanian mentah (selain makanan yang diperoleh dari kapal penangkap ikan) untuk pertama kali.
<u>Elemen data utama</u>	berarti informasi yang berkaitan dengan peristiwa pelacakan kritis yang catatannya harus dikelola dan/atau disediakan sesuai dengan sub bagian ini.
<u>Tahap pembasmian</u>	berarti pemusnahan (letal) yang secara signifikan mengurangi patogen dalam suatu makanan.
<u>Deskripsi lokasi</u>	berarti informasi kontak utama untuk lokasi di mana makanan ditangani, khususnya nama perusahaan, nomor telepon, alamat lokasi fisik (atau koordinat geografis), dan kota, negara bagian, dan kode pos untuk lokasi domestik, serta informasi yang sebanding untuk lokasi di luar negeri, termasuk negara.
<u>Manufaktur/pemrosesan</u>	berarti membuat makanan dari satu atau lebih komposisi, atau menyintesis, mempersiapkan, mengolah, memodifikasi, atau memanipulasi makanan, termasuk tanaman pangan atau bahan makanan. Contoh kegiatan manufaktur/pemrosesan adalah: Pemanggangan, perebusan, pembotolan, pengalengan, pemasakan, pendinginan, pemotongan, penyulingan, pengeringan/dehidrasi komoditas pertanian mentah untuk menciptakan komoditas yang berbeda (seperti mengeringkan/dehidrasi anggur untuk menghasilkan kismis), penguapan, pengeluaran isi perut, ekstraksi jus, formulasi, pembekuan, penghalusan, homogenisasi, iradiasi, pelabelan, penggilingan, pencampuran, pengemasan (termasuk pengemasan atmosfer modifikasi), pasteurisasi, pengupasan, pemurnian lemak, perlakuan untuk memanipulasi pematangan, pemangkasan, pencucian, atau pengolesan lilin. Untuk pertanian dan sarana berjenis pertanian campuran, manufaktur/pemrosesan tidak mencakup kegiatan yang merupakan bagian dari pemanenan, pengemasan, atau penyimpanan.
<u>Sarana Tipe Campuran</u>	berarti suatu badan yang melakukan kedua kegiatan yang dikecualikan dari registrasi berdasarkan bagian 415 Undang-Undang Makanan, Obat, dan Kosmetik Federal (Federal Food, Drug, and Cosmetic Act), dan kegiatan yang memerlukan badan tersebut untuk didaftarkan. Contohnya adalah “sarana berjenis pertanian campuran”, yang merupakan sebuah tempat usaha pertanian, namun juga melakukan kegiatan di luar definisi pertanian yang mengharuskan tempat usaha tersebut untuk didaftarkan.
<u>Perusahaan makanan nirlaba</u>	berarti badan amal yang mempersiapkan atau menyajikan makanan secara langsung kepada konsumen atau memberikan makanan atau hidangan untuk dikonsumsi manusia atau hewan di Amerika Serikat. Istilah ini mencakup bank makanan pusat, dapur sup, dan layanan pengiriman makanan nirlaba. Untuk dikategorikan sebagai perusahaan makanan nirlaba, maka badan usaha tersebut harus memenuhi ketentuan pada bagian 501(c)(3) Kode Pendapatan Internal A.S Internal Revenue Code (26 U.S.C. 501(c)(3)).

Istilah Aturan Keterlacakan Pangan	Definisi
<u>Pengemasan</u>	berarti menempatkan makanan ke dalam wadah selain dari pengemasan makanan dan juga mencakup pengemasan ulang dan kegiatan yang dilakukan sebagai bagian dari pengemasan atau pengemasan ulang makanan (misalnya, kegiatan yang dilakukan untuk pengemasan atau pengemasan ulang makanan yang aman atau efektif (seperti penyortiran, pemilihan, penilaian, dan penimbangan atau pengangkutan yang terjadi selama pengemasan atau pengemasan ulang)), tetapi tidak termasuk kegiatan yang mengubah komoditas pertanian mentah menjadi makanan olahan sebagaimana didefinisikan dalam bagian 201(gg) Undang-Undang Makanan, Obat, dan Kosmetik Federal (Federal Food, Drug, and Cosmetic Act).
<u>Orang</u>	mencakup individu, kemitraan, perusahaan, dan asosiasi.
<u>Orang yang dapat dihubungi</u>	berarti individu yang memiliki pengetahuan tentang prosedur keterlacakan suatu badan usaha, termasuk nama dan/atau jabatannya, serta nomor teleponnya.
<u>Produk hasil</u>	berarti produk sebagaimana didefinisikan pada § 112.3 dalam bab ini.
<u>Deskripsi produk</u>	berarti suatu deskripsi produk makanan yang mencakup nama produk (termasuk, jika ada, nama merek, komoditas, dan varietas), ukuran kemasan, dan gaya kemasan. Untuk makanan laut ( <i>seafood</i> ), nama produk dapat mencakup nama spesies dan/atau nama pasar yang umum.
<u>Komoditas pertanian mentah</u>	berarti "komoditas pertanian mentah" sebagaimana ditentukan dalam bagian 201(r) Undang-Undang Makanan, Obat, dan Kosmetik Federal (Federal Food, Drug, and Cosmetic Act).
<u>Penerimaan</u>	berarti suatu peristiwa dalam rantai pasok pangan di mana makanan diterima oleh seseorang selain konsumen setelah proses pengangkutan (misalnya, dengan truk atau kapal) dari lokasi lain. Penerimaan mencakup penerimaan kiriman makanan antarperusahaan dari satu lokasi di alamat jalan tertentu atas suatu perusahaan menuju lokasi lain di alamat jalan yang berbeda dari perusahaan tersebut.
<u>Dokumen referensi</u>	berarti dokumen transaksi bisnis, catatan, pesan, dalam bentuk elektronik maupun kertas, yang berisi beberapa atau semua elemen data utama untuk peristiwa pelacakan kritis dalam rantai pasok suatu makanan. Suatu dokumen referensi dapat dibuat oleh Anda atau diperoleh dari orang lain. Jenis dokumen referensi dapat berupa, namun tidak terbatas pada, konosemen ( <i>bills of lading</i> ), pesanan pembelian, pemberitahuan pengiriman di muka, perintah kerja, faktur, catatan basis data, catatan pengelompokan ( <i>batch log</i> ), catatan produksi, label lapangan, sertifikat hasil tangkapan, dan tanda terima.
<u>Nomor dokumen referensi</u>	berarti nomor identifikasi yang ditetapkan untuk dokumen referensi tertentu.
<u>Restoran</u>	berarti suatu sarana yang mempersiapkan dan menjual makanan langsung kepada konsumen untuk segera dikonsumsi. "Restoran" tidak mencakup sarana yang menyediakan makanan untuk alat angkut antarnegara, dapur umum, dan sarana serupa lainnya yang tidak mempersiapkan dan menyajikan makanan secara langsung untuk konsumen.  (1) Entitas di mana makanan disediakan untuk manusia, seperti kafetaria, fasilitas makan siang, kafe, bistro, restoran cepat saji, kedai makanan, salon, kedai minuman, bar, ruang tunggu, catering, dapur rumah sakit, dapur penitipan anak, dan dapur panti jompo dikategorikan sebagai restoran; dan  (2) Penampungan hewan, penitipan hewan, dan fasilitas kedokteran hewan yang menyediakan makanan untuk hewan dikategorikan sebagai restoran.

Istilah Aturan Keterlacakan Pangan	Definisi
<u>Perusahaan makanan ritel</u>	<p>berarti suatu perusahaan yang menjual produk makanan langsung kepada konsumen sebagai fungsi utamanya. Istilah “perusahaan makanan ritel” mencakup fasilitas yang membuat, memproses, mengemas, dan menyimpan makanan jika fungsi utama perusahaan tersebut adalah menjual makanan dari tempat tersebut, mencakup makanan yang dibuat, diproses, dikemas, atau disimpan, secara langsung kepada konsumen. Fungsi utama perusahaan makanan ritel adalah menjual makanan secara langsung kepada konsumen jika nilai moneter tahunan dari penjualan produk makanan secara langsung kepada konsumen melebihi nilai moneter tahunan dari penjualan produk makanan kepada semua pembeli lainnya. Istilah “konsumen” tidak termasuk pelaku bisnis Suatu "perusahaan makanan ritel" mencakup toko kelontong, toko serba ada, dan lokasi mesin penjual otomatis. Suatu "perusahaan makanan ritel" juga mencakup bisnis yang dioperasikan oleh pertanian tertentu yang menjual makanan secara langsung kepada konsumen sebagai fungsi utamanya.</p> <p>(1) Penjualan makanan secara langsung kepada konsumen dari suatu perusahaan yang berlokasi di suatu lahan pertanian termasuk penjualan oleh perusahaan tersebut secara langsung kepada konsumen:</p> <p>(i) Di kios pinggir jalan (kios yang terletak di pinggir atau dekat jalan atau jalan raya tempat petani menjual makanan dari pertaniannya langsung ke konsumen) atau pasar petani (lokasi di mana satu atau beberapa petani setempat berkumpul untuk menjual makanan dari pertanian mereka langsung ke konsumen);</p> <p>(ii) Melalui program pertanian yang didukung masyarakat. Program pertanian yang didukung masyarakat atau CSA (Community Supported Agriculture) berarti suatu program di mana seorang petani atau sekelompok petani menanam makanan untuk sekelompok pemegang modal (atau pelanggan) yang berjanji untuk membeli sebagian dari hasil panen petani untuk musim tersebut. Hal ini mencakup program CSA di mana sekelompok petani menyatukan hasil panen mereka di satu lokasi pusat untuk didistribusikan kepada pemegang modal atau pelanggan; dan</p> <p>(iii) Pada platform lainnya yang melakukan penjualan langsung ke konsumen, termasuk penjualan dari pintu ke pintu; pemesanan melalui surat, katalog, dan internet, termasuk pasar petani <i>online</i> dan pengiriman bahan makanan <i>online</i>; bazar keagamaan atau organisasi lainnya; dan pameran negara bagian dan lokal.</p> <p>(2) Penjualan makanan secara langsung kepada konsumen oleh suatu usaha yang dijalankan pertanian, mencakup penjualan makanan oleh usaha yang dijalankan pertanian tersebut langsung kepada konsumen;</p> <p>(i) Di kios pinggir jalan (kios yang terletak di pinggir atau dekat jalan atau jalan raya tempat petani menjual makanan dari pertaniannya langsung ke konsumen) atau pasar petani (lokasi di mana satu atau beberapa petani setempat berkumpul untuk menjual makanan dari pertanian mereka langsung ke konsumen);</p> <p>(ii) Melalui program pertanian yang didukung masyarakat. Program pertanian yang didukung masyarakat atau CSA (Community Supported Agriculture) berarti suatu program di mana seorang petani atau sekelompok petani menanam makanan untuk sekelompok pemegang modal (atau pelanggan) yang berjanji untuk membeli sebagian dari hasil panen petani untuk musim tersebut. Hal ini mencakup program CSA di mana sekelompok petani menyatukan hasil panen mereka di satu lokasi pusat untuk didistribusikan kepada pemegang modal atau pelanggan; dan</p> <p>(iii) Pada platform lainnya yang melakukan penjualan langsung ke konsumen, termasuk penjualan dari pintu ke pintu; pemesanan melalui surat, katalog, dan internet, termasuk pasar petani <i>online</i> dan pengiriman bahan</p>
<u>Pengiriman</u>	berarti suatu peristiwa dalam rantai pasok pangan di mana makanan diatur untuk diangkut (misalnya, dengan truk atau kapal) dari satu lokasi ke lokasi lain. Pengiriman tidak mencakup penjualan atau pengiriman suatu makanan secara langsung kepada konsumen atau donasi kelebihan makanan. Pengiriman mencakup pengiriman makanan antarperusahaan dari satu lokasi di alamat jalan tertentu di suatu perusahaan menuju lokasi lain di alamat jalan yang berbeda dari perusahaan tersebut.
<u>Lot keterlacakan</u>	berarti satu <i>batch</i> atau lot makanan yang telah dikemas diawal (untuk komoditas pertanian mentah selain makanan yang diperoleh dari kapal penangkap ikan), diterima oleh penerima pertama di darat (untuk makanan yang diperoleh dari kapal penangkap ikan), atau diubah.
<u>Kode lot keterlacakan</u>	berarti deskriptor, biasanya berupa rangkaian alfanumerik, yang digunakan untuk mengidentifikasi lot keterlacakan secara unik di dalam catatan sumber kode lot keterlacakan.
<u>Sumber kode lot keterlacakan</u>	berarti tempat di mana makanan diberikan kode lot keterlacakan.
<u>Referensi sumber kode lot keterlacakan</u>	berarti metode alternatif untuk memberikan akses kepada FDA ke deskripsi lokasi untuk sumber kode lot keterlacakan sebagaimana disyaratkan dalam subbagian ini. Contoh referensi sumber kode lot keterlacakan mencakup, namun tidak terbatas pada, Nomor Registrasi Institusi Makanan FDA untuk sumber kode lot keterlacakan atau alamat web yang memberikan deskripsi lokasi sumber kode lot keterlacakan kepada FDA.
<u>Transformasi</u>	berarti suatu peristiwa dalam rantai pasok pangan yang melibatkan manufaktur/pemrosesan makanan atau perubahan makanan (misalnya, dengan mencampur, mengemas ulang, atau memberi label ulang) atau pengemasan atau pengemasannya, jika hasilnya adalah makanan yang ada dalam Daftar Keterlacakan Pangan. Transformasi tidak mencakup pengemasan awal makanan atau kegiatan sebelum peristiwa tersebut (misalnya, pemanenan, pendinginan).
<u>Pengangkut</u>	berarti orang yang memiliki, mengelola, atau menguasai suatu barang pangan dengan tujuan semata-mata untuk mengangkut pangan tersebut, baik melalui jalan darat, kereta api, air, atau udara.
<u>Anda</u>	berarti orang yang tunduk terhadap subbagian ini berdasarkan § 1.1300.

Deskripsi Lokasi untuk Penerima Langsung Berikutnya (selain pengangkut) Nama Badan Usaha  (Nama Perusahaan yang Mengoperasikan Lokasi Penerimaan Makanan)	Deskripsi Lokasi untuk Penerima Langsung Berikutnya (selain pengangkut) Nomor Telepon  (Nomor Telepon untuk Menghubungi Lokasi yang Menerima Makanan)	Deskripsi Lokasi untuk Penerima Langsung Berikutnya (selain pengangkut) Alamat Jalan atau Koordinat Geografis  (Alamat Jalan atau Koordinat Geografis Lokasi Aktual Tempat Makanan Diterima)	Deskripsi Lokasi untuk Penerima Langsung Berikutnya (selain pengangkut) Kota	Deskripsi Lokasi untuk Penerima Langsung Berikutnya (selain pengangkut) Negara Bagian atau Daerah	Deskripsi Lokasi untuk Penerima Langsung Berikutnya (selain pengangkut) ZIP atau Kode Pos	Deskripsi Lokasi untuk Penerima Langsung Berikutnya (selain pengangkut) Negara
--	--	---	--	---	---	--

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

<u>Komoditas</u> <small>(misalnya, Melon, Selada, Udang akuakultur)</small>	<u>Varietas (jika ada)</u> <small>(misalnya, Small White Honeydew, Romaine, Udang Kaki Putih)</small>	<u>Kuantitas</u> <small>(misalnya, 75, 200)</small>	<u>Satuan Pengukuran</u> <small>(misalnya, bin, pon)</small>	<u>Deskripsi Lokasi Pertanian Tempat Makanan Dipanen - Nama Badan Usaha</u> <small>(Nama Perusahaan yang Mengoperasikan Pertanian tempat makanan dipanen)</small>	<u>Deskripsi Lokasi Pertanian Tempat Makanan Dipanen - Nomor Telepon</u> <small>(Nomor Telepon untuk Menghubungi Pertanian tempat makanan dipanen)</small>	<u>Deskripsi Lokasi Pertanian Tempat Makanan Dipanen - Alamat Jalan atau Koordinat Geografis</u> <small>(Alamat Jalan atau Koordinat Geografis Pertanian tempat Makanan Dipanen)</small>
--	--	--	---	--	---	---

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

<u>Deskripsi Lokasi Pertanian Tempat Makanan Dipanen - Kota</u>	<u>Deskripsi Lokasi Pertanian Tempat Makanan Dipanen - Negara Bagian atau Daerah</u>	<u>Deskripsi Lokasi Pertanian Tempat Makanan Dipanen - ZIP atau Kode Pos</u>	<u>Deskripsi Lokasi Pertanian Tempat Makanan Dipanen - Negara</u>	<u>Untuk produk hasil, nama ladang atau area tanam lain tempat makanan dipanen (harus sesuai dengan nama yang digunakan oleh petani)</u>	<u>Untuk hasil akuakultur, nama wadah (misalnya, kolam tanah, kolam, tangki, kandang) tempat asal makanan dipanen (harus sesuai dengan nama wadah yang digunakan oleh petani akuakultur)</u>	<u>Tanggal Panen (bb/hh/tttt)</u>
---	--	--	---	--	--	-----------------------------------

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

<u>Jenis Dokumen Referensi</u> <small>(misalnya, Catatan panen, faktur, tanda terima penjualan)</small>	<u>Nomor Dokumen Referensi</u> <small>(misalnya, Entri 395-402, INV 750A, No. 23-10284)</small>	<u>Jenis Dokumen Referensi 2</u> <small>(Jenis dokumen referensi tambahan terkait panen makanan ini - jika diperlukan)</small>	<u>Nomor Dokumen Referensi 2</u> <small>(Nomor yang berhubungan dengan dokumen referensi tambahan - jika diperlukan)</small>
Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini



Deskripsi Lokasi untuk Penerima Langsung Berikutnya (selain pengangkut) Nama Badan Usaha	Deskripsi Lokasi untuk Penerima Langsung Berikutnya (selain pengangkut) Nomor Telepon	Deskripsi Lokasi untuk Penerima Langsung Berikutnya (selain pengangkut) Alamat Jalan atau Koordinat Geografis	Deskripsi Lokasi untuk Penerima Langsung Berikutnya (selain pengangkut) Kota	Deskripsi Lokasi untuk Penerima Langsung Berikutnya (selain pengangkut) Negara Bagian atau Daerah	Deskripsi Lokasi untuk Penerima Langsung Berikutnya (selain pengangkut) ZIP atau Kode Pos	Deskripsi Lokasi untuk Penerima Langsung Berikutnya (selain pengangkut) Negara	Komoditas (misalnya, Melon, Selada, Udang akuakultur)
(Nama Perusahaan yang Mengoperasikan Lokasi Penerimaan Makanan)	(Nomor Telepon untuk Menghubungi Lokasi yang Menerima Makanan)	(Alamat Jalan atau Koordinat Geografis Lokasi Aktual Tempat Makanan Diterima)					

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

<u>Varietas (jika ada)</u> <small>(misalnya, Small White Honeydew, Romaine, Udang Kaki Putih)</small>	<u>Kuantitas</u> <small>(misalnya, 75, 200)</small>	<u>Satuan Pengukuran</u> <small>(misalnya, bin, pon)</small>	<u>Deskripsi Lokasi Tempat Makanan Didinginkan - Nama Badan Usaha</u> <small>(Nama Perusahaan yang Mengoperasikan Lokasi tempat makanan didinginkan)</small>	<u>Deskripsi Lokasi Tempat Makanan Didinginkan - Nomor Telepon</u> <small>(Nomor Telepon untuk Menghubungi Lokasi tempat makanan didinginkan)</small>	<u>Deskripsi Lokasi Tempat Makanan Didinginkan - Alamat Jalan atau Koordinat Geografis</u> <small>(Alamat Jalan atau Koordinat Geografis dari Lokasi Aktual Tempat Makanan Didinginkan)</small>	<u>Deskripsi Lokasi Tempat Makanan Didinginkan - Kota</u>	<u>Deskripsi Lokasi Tempat Makanan Didinginkan - Negara Bagian atau Daerah</u>
--	--	---	---	--	--	---	--

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Deskripsi Lokasi Tempat Makanan Didinginkan - ZIP atau Kode Pos	Deskripsi Lokasi Tempat Makanan Didinginkan - Negara	Tanggal Pendinginan (bb/hh/tttt)	Deskripsi Lokasi Pertanian Tempat Makanan Dipanen - Nama Badan Usaha (Nama Perusahaan yang Mengoperasikan Pertanian tempat makanan dipanen)	Deskripsi Lokasi Pertanian Tempat Makanan Dipanen - Nomor Telepon (Nomor Telepon untuk Menghubungi Pertanian tempat makanan dipanen)	Deskripsi Lokasi Pertanian Tempat Makanan Dipanen - Alamat Jalan atau Koordinat Geografis (Alamat Jalan atau Koordinat Geografis Pertanian tempat Makanan Dipanen)	Deskripsi Lokasi Pertanian Tempat Makanan Dipanen - Kota	Deskripsi Lokasi Pertanian Tempat Makanan Dipanen - Negara Bagian atau Daerah
--	---	-------------------------------------	--	---	---	---	--

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Deskripsi Lokasi Pertanian Tempat Makanan Dipanen - ZIP atau Kode Pos	Deskripsi Lokasi Pertanian Tempat Makanan Dipanen - Negara	Jenis Dokumen Referensi (misalnya, Catatan Produksi, Perintah Kerja)	Nomor Dokumen Referensi (misalnya, Entri 395-402, WO-719-2043)	Jenis Dokumen Referensi 2 (Jenis dokumen referensi tambahan terkait pendinginan makanan ini - jika diperlukan)	Nomor Dokumen Referensi 2 (Nomor yang berhubungan dengan dokumen referensi tambahan - jika diperlukan)
Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini

Komoditas makanan yang diterima (misalnya, Melon, Selada, Udang akuakultur)	Varietas (jika ada) makanan yang diterima (misalnya, Small White Honeydew, Romaine, Udang Kaki Putih)	Tanggal Penerimaan (bb/hh/tttt)	Kuantitas makanan yang diterima (misalnya, 75, 200)	Satuan Pengukuran makanan yang diterima (misalnya, bin, pon)	Deskripsi Lokasi Pertanian Tempat Makanan Dipanen - Nama Badan Usaha (Nama Perusahaan yang Menoperasikan Pertanian tempat makanan dipanen)	Deskripsi Lokasi Pertanian Tempat Makanan Dipanen - Nomor Telepon (Nomor Telpn untuk Menghubungi Pertanian tempat makanan dipanen)	Deskripsi Lokasi Pertanian Tempat Makanan Dipanen - Alamat Jalan atau Koordinat Geografis (Alamat Jalan atau Koordinat Geografis Pertanian tempat Makanan Dipanen)	Deskripsi Lokasi Pertanian Tempat Makanan Dipanen - Kota	Deskripsi Lokasi Pertanian Tempat Makanan Dipanen - Negara Bagian atau Daerah	Deskripsi Lokasi Pertanian Tempat Makanan Dipanen - ZIP atau Kode Pos	Deskripsi Lokasi Pertanian Tempat Makanan Dipanen - Negara
Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini

Untuk produk hasil, Nama Ladang atau Area Tanam Lainnya Tempat Makanan Dipanen (harus sesuai dengan nama yang digunakan oleh petani)	Untuk hasil Akuakultur, Nama Wadah (misalnya, kolam, tanah, kolam, tambak, kandang) tempat Makanan Dipanen (harus sesuai dengan nama wadah yang digunakan oleh petani akuakultur)	Nama Badan Usaha Pemanen	Nomor Telepon Pemanen	Tanggal Panen (bb/hh/tttt)	Deskripsi Lokasi Tempat Makanan Didinginkan (jika ada) - Nama Badan Usaha (Nama Perusahaan yang Mengoperasikan Lokasi tempat makanan didinginkan)	Deskripsi Lokasi Tempat Makanan Didinginkan (jika ada) - Nomor Telepon (Nomor Telepon untuk Menhubungi Lokasi tempat makanan didinginkan)	Deskripsi Lokasi Tempat Makanan Didinginkan (jika ada) - Alamat Jalan atau Koordinat Geografis (Alamat Jalan atau Koordinat Geografis dari Lokasi Aktual Tempat Makanan Didinginkan)	Deskripsi Lokasi Tempat Makanan Didinginkan (jika ada) - Kota	Deskripsi Lokasi Tempat Makanan Didinginkan (jika ada) - Negara Bagian atau Daerah	Deskripsi Lokasi Tempat Makanan Didinginkan (jika ada) - ZIP atau Kode Pos	Deskripsi Lokasi Tempat Makanan Didinginkan (jika ada) - Negara
Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini

Tanggal pendnginan (jika berlaku) (bb/hh/tttt)	Kode Lot Keterlacakan (Kode Lot Keterlacakan yang Anda tetapkan untuk makanan yang dikemas ini)	Deskripsi Produk Makanan yang Dikemas Nama Produk	Deskripsi Produk Makanan yang Dikemas Nama Merek (jika ada) (Merek Pasar produk makanan ini)	Deskripsi Produk Makanan yang Dikemas Komoditas (jika ada) (misalnya, Melon, Selada, Udang akuakultur)	Deskripsi Produk Makanan yang Dikemas Varietas (jika ada) (misalnya, Small White Honeydew, Romaine, Udang Kaki Putih)	Deskripsi Produk Makanan yang Dikemas Ukuran Kemasan (Konfigurasi Kemasan ATAU Jumlah ATAU Berat + Satuan Pengukuran)	Deskripsi Produk Makanan yang Dikemas Gaya Kemasan (misalnya, Karton, Baki, Kotak, Kulit Kerang, dll.)	Kuantitas Makanan yang Dikemas (misalnya, 6, 25, 100, 200)	Satuan Pengukuran Makanan yang Dikemas (misalnya, kotak, wadah plastik yang dapat digunakan kembali, tangki, pon)	Deskripsi Lokasi tempat Makanan Dikemas Pertama Kali (yaitu, Sumber Kode Lot Keterlacakan) - Nama Badan Usaha (Nama Perusahaan yang Mengoperasikan Lokasi Tempat Makanan Dikemas Pertama Kali)	Deskripsi Lokasi tempat Makanan Dikemas Pertama Kali (yaitu, Sumber Kode Lot Keterlacakan) - Nomor Telepon (Nomor Telepon untuk Menghubungi Lokasi Tempat Pertama Kali Anda Mengemas Makanan)
Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini

Deskripsi Lokasi tempat Makanan Dikemas Pertama Kali (yakni, Sumber Kode Lot Keterlacakan) - Alamat Jalan atau Koordinat Geografis (Alamat Jalan atau Koordinat Geografis dari Lokasi Aktual Tempat Anda Mengemas Makanan Pertama Kali)	Deskripsi Lokasi tempat Makanan Dikemas Pertama Kali (yakni, Sumber Kode Lot Keterlacakan) - Kota	Deskripsi Lokasi tempat Makanan Dikemas Pertama Kali (yakni, Sumber Kode Lot Keterlacakan) - Negara Bagian atau Daerah	Deskripsi Lokasi tempat Makanan Dikemas Pertama Kali (yakni, Sumber Kode Lot Keterlacakan) - ZIP atau Kode Pos	Deskripsi Lokasi tempat Makanan Dikemas Pertama Kali (yakni, Sumber Kode Lot Keterlacakan) - Negara	Referensi Sumber Kode Lot Keterlacakan (jika ada) (Referensi yang dapat dibagikan (misalnya, URL, FDA FFRN) untuk diteruskan di sepanjang rantai pasokan, yang dapat digunakan FDA untuk mengakses Deskripsi Lokasi tempat Kode Lot Keterlacakan ditetapkan)	Tanggal Pengemasan Awal (bb/hh/TTTT)	Jenis Dokumen Referensi (misalnya, Catatan Produksi, Perintah Kerja)	Nomor Dokumen Referensi (misalnya, Catatan Produksi 123, WO-719-2043)	Jenis Dokumen Referensi 2 (jenis dokumen referensi tambahan terkait pengemasan awal makanan ini - jika diperlukan)	Nomor Dokumen Referensi 2 (Nomor yang berhubungan dengan dokumen referensi tambahan - jika diperlukan)
Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini



Deskripsi Lokasi Penyemai Benih untuk Kecambah (jika ada)	Deskripsi Lokasi Penyemai Benih untuk Kecambah (jika ada)	Deskripsi Lokasi Penyemai Benih untuk Kecambah (jika ada)	Deskripsi Lokasi Penyemai Benih untuk Kecambah (jika ada)	Deskripsi Lokasi Penyemai Benih untuk Kecambah (jika ada)	Deskripsi Lokasi Penyemai Benih untuk Kecambah (jika ada)	Deskripsi Lokasi Penyemai Benih untuk Kecambah (jika ada)	Tipe/ZIP Pemanenan Benih (jika ada)	Deskripsi lokasi untuk kondisioner atau pemroses benih - Nama Badan Usaha	Deskripsi lokasi untuk kondisioner atau pemroses benih - Nomor Telepon	Deskripsi lokasi untuk kondisioner atau pemroses benih - Alamat Jalan atau Koordinat Geografis	Deskripsi lokasi untuk kondisioner atau pemroses benih - Kota	Deskripsi lokasi untuk kondisioner atau pemroses benih - Negara Bagian atau Daerah	Deskripsi lokasi untuk kondisioner atau pemroses benih - ZIP atau Kode Pos
(Nama Perusahaan yang Mengoperasikan Lokasi Pemanenan Benih untuk Kecambah)	(Nomor Telepon untuk Mengetahui Lokasi tempat benih diambil untuk kecambah)	(Alamat Jalan atau Koordinat Geografis Lokasi Aktual Tempat Menerima Benih untuk Kecambah)	Kota	Negara Bagian atau Daerah	ZIP atau Kode Pos	Negara	(bb/hh/TTTT)	(Nama Perusahaan yang Mengoperasikan Lokasi yang mengondisikan atau memproses benih)	(Nomor Telepon untuk Mengetahui Lokasi tempat penondisian atau pemrosesan benih)	(Alamat Jalan atau Koordinat Geografis Lokasi Aktual Benih yang Dikondisikan atau Diproses)			
Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini

Deskripsi lokasi untuk kondisioner atau pemroses benih - Negara	Kode Lot Benih yang Terkait dengan Penapisan dan Pemrosesan	Tanggal Pengondisian atau Pemrosesan (bb/hh/tttt)	Deskripsi lokasi untuk gudang penyimpanan benih - Nama Badan Usaha (Nama Perusahaan yang Mengoperasikan Gudang Penyimpanan Benih)	Deskripsi lokasi untuk gudang penyimpanan benih - Nomor Telepon (Nomor Telepon untuk Menhubungi Gudang Penyimpanan Benih)	Deskripsi lokasi untuk gudang penyimpanan benih - Alamat Jalan atau Koordinat Geografis (Alamat Jalan atau Koordinat Geografis Gudang Penyimpanan Benih)	Deskripsi lokasi untuk gudang penyimpanan benih - Kota	Deskripsi lokasi untuk gudang penyimpanan benih - Negara, Bagian atau Daerah	Deskripsi lokasi untuk gudang penyimpanan benih - ZIP atau Kode Pos	Deskripsi lokasi untuk gudang penyimpanan benih - Negara	Tanggal Pengemasan Benih (bb/hh/tttt)	Kode Lot Benih Ditetapkan oleh Gudang Penyimpanan Benih	Deskripsi lokasi fasilitas penyimpanan ulang benih (jika ada) - Nama Badan Usaha (Nama Perusahaan yang Mengoperasikan Fasilitas Penyimpanan Ulang Benih)	Deskripsi lokasi fasilitas penyimpanan ulang benih (jika ada) - Nomor Telepon (Nomor Telepon untuk Menhubungi Fasilitas Penyimpanan Ulang Benih)
--	--	--	--	--	---	---	---	--	---	--	--	---	---

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Deskripsi lokasi fasilitas penjemaran ulang benih (jika ada) - Alamat Jalan atau Koordinat Geografis (Alamat Jalan atau Koordinat Geografis Fasilitas Penjemaran Ulang Benih)	Deskripsi lokasi fasilitas penjemaran ulang benih (jika ada) - Kota	Deskripsi lokasi fasilitas penjemaran ulang benih (jika ada) - Negara Bagian atau Daerah	Deskripsi lokasi fasilitas penjemaran ulang benih (jika ada) - ZIP atau Kode Pos	Deskripsi lokasi fasilitas penjemaran ulang benih (jika ada) - Negara	Tanggal Penjemaran Ulang Benih (jika ada) - (bb/hh/yyyy)	Kode Lot Benih Ditetapkan oleh Penjemaran Ulang (jika ada)	Deskripsi lokasi untuk pemasok benih - Nama Badan Usaha (Nama Perusahaan yang Mengeoperasikan pemasok benih)	Deskripsi lokasi untuk pemasok benih - Nomor Telepon (Nomor Telepon untuk Mengetahui pemasok benih)	Deskripsi lokasi untuk pemasok benih - Alamat Jalan atau Koordinat Geografis (Alamat Jalan atau Koordinat Geografis pemasok benih)	Deskripsi lokasi untuk pemasok benih - Kota	Deskripsi lokasi untuk pemasok benih - Negara Bagian atau Daerah	Deskripsi lokasi untuk pemasok benih - ZIP atau Kode Pos	Deskripsi lokasi untuk pemasok benih - Negara
---	--	---	---	--	---	---	--	---	--	--	---	---	--

Masukkan KDE Di Sini      Masukkan KDE Di Sini      Masukkan KDE Di Sini      Masukkan KDE Di Sini      Masukkan KDE Di Sini      Masukkan KDE Di Sini      Masukkan KDE Di Sini      Masukkan KDE Di Sini      Masukkan KDE Di Sini      Masukkan KDE Di Sini      Masukkan KDE Di Sini      Masukkan KDE Di Sini      Masukkan KDE Di Sini

Kode Lot Benih yang Ditetapkan oleh Pemasaok Benih - Lot Benih Induk (Master)	Kode Lot Benih yang Ditetapkan oleh Pemasaok Benih - Kode Sublot	Kode Lot Benih yang Ditetapkan oleh Penyemai - Lot Benih Baru	Deskripsi benih - Jenis atau Nama Taksonomi <i>(misalnya, kecambah chickpea atau Vigna radiata)</i>	Deskripsi benih - Spesifikasi Penanaman <i>(misalnya, sesuai dengan standar GAP dan/atau panduan, FDA, sertifikasi USDA, tingkat kemurnian atau perminasi benih, serasak atau kontaminasi)</i>	Deskripsi benih - Kemasan <i>(misalnya, polybag 50 pon, kantong kertas multi dinding 25 pon)</i>	Deskripsi benih - Penanganan Antisepsis/Obat (jika ada) <i>(Nama metode penanganan)</i>	Tanggal Penerimaan Benih oleh Penyemai <i>(bb/hh/TTTT)</i>	Jenis Dokumen Referensi <i>(misalnya, Catatan Produksi, Perintah Kerja, Tanda Terima, Barang)</i>	Nomor Dokumen Referensi <i>(misalnya, Entri 395-402, WO-719-2043, 24-1103-48)</i>	Jenis Dokumen Referensi 2 <i>(Jenis dokumen referensi tambahan terkait penanganan awal kecambah - jika diperlukan)</i>	Nomor Dokumen Referensi 2 <i>(Nomor yang berhubungan dengan dokumen referensi tambahan - jika diperlukan)</i>
Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini

Komoditas makanan yang diterima (misalnya, Melon, Selada, Udang akuakultur)	Varietas (jika ada) makanan yang diterima (misalnya, Small White Honeydew, Romaine, Udang Kaki Putih)	Tanggal Penerimaan (bb/hh/tttt)	Kuantitas makanan yang diterima (misalnya, 75, 200)	Satuan Pengukuran makanan yang diterima (misalnya, bin, pon)	Deskripsi Lokasi untuk Orang Sumber Anda Menerima Makanan - Nama Badan Usaha (Nama Perusahaan yang Mengoperasikan Lokasi asal Makanan)	Deskripsi Lokasi untuk Orang Sumber Anda Menerima Makanan - Nomor Telepon (Nomor Telepon untuk Menghubungi Lokasi Asal Makanan)	Deskripsi Lokasi untuk Orang Sumber Anda Menerima Makanan - Alamat Jalan atau Koordinat Geografis (Alamat Jalan atau Koordinat Geografis Lokasi Aktual Tempat Asal makanan tersebut dikirimkan)	Deskripsi Lokasi untuk Orang Sumber Anda Menerima Makanan - Kota
Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini

<u>Deskripsi Lokasi untuk Orang Sumber Anda Menerima Makanan - Negara Bagian atau Daerah</u>	<u>Deskripsi Lokasi untuk Orang Sumber Anda Menerima Makanan - ZIP atau Kode Pos</u>	<u>Deskripsi Lokasi untuk Orang Sumber Anda Menerima Makanan - Negara</u>	<u>Kode Lot Keterlacakan (yang Anda tetapkan)</u> (Kode Lot Keterlacakan yang Anda tetapkan untuk makanan yang dikemas ini)	<u>Deskripsi Produk Makanan yang Dikemas</u> Nama Produk	<u>Deskripsi Produk Makanan yang Dikemas</u> Nama Merek (jika ada) (Merek Pasar produk makanan ini)	<u>Deskripsi Produk Makanan yang Dikemas</u> Komoditas (jika ada) (misalnya, Melon, Selada, Udang)	<u>Deskripsi Produk Makanan yang Dikemas</u> Varietas (jika ada) (misalnya, Small White Honeydew, Romaine, Udang Kaki Putih)	<u>Deskripsi Produk Makanan yang Dikemas</u> Ukuran Kemasan (Konfigurasi Kemasan ATAU Jumlah ATAU Berat + Satuan Pengukuran)
--	--	---	--	---	---	--	--	--

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

<u>Deskripsi Produk Makanan yang Dikemas</u> <u>Gaya Kemasan</u> (misalnya, Karton, Baki, Kotak, Kulit Kerang, dll.)	<u>Kuantitas Makanan yang Dikemas</u> (misalnya, 6, 25, 100, 200)	<u>Satuan Pengukuran Makanan yang Dikemas</u> (misalnya, kotak, wadah plastik yang dapat digunakan kembali, tangki, pon)	<u>Deskripsi Lokasi tempat Makanan Dikemas Pertama Kali</u> (yakni, Sumber Kode Lot Keterlacakan) - <u>Nama Badan Usaha</u> (Nama Perusahaan yang Menoperasikan Lokasi tempat Kode Lot Keterlacakan ditetapkan)	<u>Deskripsi Lokasi tempat Makanan Dikemas Pertama Kali</u> (yakni, Sumber Kode Lot Keterlacakan) - <u>Nomor Telepon</u> (Nomor Telepon untuk Menghubungi Lokasi tempat ditetapkannya Kode Lot Keterlacakan)	<u>Deskripsi Lokasi tempat Makanan Dikemas Pertama Kali</u> (yakni, Sumber Kode Lot Keterlacakan) - <u>Alamat Jalan atau Koordinat Geografis</u> (Alamat Jalan atau Koordinat Geografis dari Lokasi Aktual Tempat Anda Mengemas Makanan Pertama Kali)	<u>Deskripsi Lokasi tempat Makanan Dikemas Pertama Kali</u> (yakni, Sumber Kode Lot Keterlacakan) - <u>Kota</u>	<u>Deskripsi Lokasi tempat Makanan Dikemas Pertama Kali</u> (yakni, Sumber Kode Lot Keterlacakan) - <u>Negara Bagian atau Daerah</u>	<u>Deskripsi Lokasi tempat Makanan Dikemas Pertama Kali</u> (yakni, Sumber Kode Lot Keterlacakan) - <u>ZIP atau Kode Pos</u>
--	--	---	---	--	---	---	--	--

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Deskripsi Lokasi tempat Makanan Dikemas Pertama Kali (yakni, Sumber Kode Lot Keterlacakan) - Negara	Referensi Sumber Kode Lot Keterlacakan (jika ada) (Referensi yang dapat dibagikan (misalnya, URL, FDA FFRN) untuk diteruskan di sepanjang rantai pasokan, yang dapat digunakan FDA untuk mengakses Deskripsi Lokasi tempat Kode Lot Keterlacakan ditetapkan)	Tanggal Pengemasan Awal (bb/hh/tttt)	Jenis Dokumen Referensi (misalnya, Catatan Produksi, Perintah Kerja)	Nomor Dokumen Referensi (misalnya, Entri 395-402, WO-719-2043)	Jenis Dokumen Referensi 2 (Jenis dokumen referensi tambahan terkait pengemasan awal makanan ini - jika diperlukan)	Nomor Dokumen Referensi 2 (Nomor yang berhubungan dengan dokumen referensi tambahan - jika diperlukan)
Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini



<u>Kode Lot Keterlacakan (yang Anda tetapkan)</u> <small>(Kode Lot Keterlacakan yang Anda tetapkan untuk makanan yang diperoleh dari kapal penangkap ikan)</small>	<u>Spesies dan/atau Nama Pasar yang Diterima, Jika Makanan tersebut tidak Dikemas</u> <small>(misalnya, <i>Gadhus morhua</i>, Tuna, <i>Homarus americanus</i>, Kakap)</small>	<u>Deskripsi Produk, Jika Makanan Dikemas Nama Produk</u>	<u>Deskripsi Produk, Jika Makanan Dikemas Nama Merek (jika ada)</u> <small>(Merek Pasar produk makanan ini)</small>	<u>Deskripsi Produk, Jika Makanan Dikemas Komoditas (jika ada)</u> <small>(misalnya, Kod, Tuna, Lobster, Kakap)</small>	<u>Deskripsi Produk, Jika Makanan Dikemas Varietas (jika ada)</u> <small>misalnya, Kod Atlantis, Albacore, Lobster Amerika, Kakap Merah</small>	<u>Deskripsi Produk, Jika Makanan Dikemas Ukuran Kemasan</u> <small>(Konfigurasi Kemasan ATAU Jumlah ATAU Berat + Satuan Pengukuran)</small>
---	--	---	--	--	--	---

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

<u>Deskripsi Produk, Jika Makanan Dikemas</u> <u>Gaya Kemasan</u>  (misalnya, Karton, Baki, Kotak, Kulit Kerang, dll.)	<u>Kuantitas</u>  (misalnya, 300)	<u>Satuan Pengukuran</u>  (misalnya, kg)	<u>Tanggal Mulai Pemanenan</u> (bb/hh/tttt)  (Tanggal memancing paling awal untuk perjalanan ini)	<u>Tanggal Selesai Pemanenan</u> (bb/hh/tttt)  (Tanggal memancing terakhir untuk perjalanan ini)	<u>Lokasi Panen untuk Perjalanan ini</u>  (misalnya, kode Geografis Kelautan NMFS, kode FAO, referensi geografis lain yang dapat dikenali)	<u>Deskripsi Lokasi untuk Penerima Pertama di Darat (yakni, Sumber Kode Lot Keterlacakan) -</u> <u>Nama Badan Usaha</u>  (Nama Badan Usaha Penerima Pertama di Darat)
---	---	--	--	---	--	--

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

<u>Deskripsi Lokasi untuk Penerima Pertama di Darat (yakni, Sumber Kode Lot Keterlacakan) - Nomor Telepon</u> (Nomor Telepon untuk Menghubungi Penerima Pertama di Darat)	<u>Deskripsi Lokasi untuk Penerima Pertama di Darat (yakni, Sumber Kode Lot Keterlacakan) - Alamat Jalan atau Koordinat Geografis</u> (Alamat Jalan atau Koordinat Geografis Lokasi Aktual di mana Makanan Diterima)	<u>Deskripsi Lokasi untuk Penerima Pertama di Darat (yakni, Sumber Kode Lot Keterlacakan) - Kota</u>	<u>Deskripsi Lokasi untuk Penerima Pertama di Darat (yakni, Sumber Kode Lot Keterlacakan) - Negara Bagian atau Daerah</u>	<u>Deskripsi Lokasi untuk Penerima Pertama di Darat (yakni, Sumber Kode Lot Keterlacakan) - ZIP atau Kode Pos</u>	<u>Deskripsi Lokasi untuk Penerima Pertama di Darat (yakni, Sumber Kode Lot Keterlacakan) - Negara</u>	<u>Referensi Sumber Kode Lot Keterlacakan (jika ada)</u> (Referensi yang dapat dibagikan (misalnya, URL, FDA FFRN) untuk diteruskan di sepanjang rantai pasokan, yang dapat digunakan FDA untuk mengakses Deskripsi Lokasi tempat Kode Lot Keterlacakan ditetapkan)
--	---	--	---	---	--	--

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

<u>Tanggal Pendaratan</u> (bb/hh/tttt)	<u>Jenis Dokumen Referensi</u> (misalnya, Sertifikat Berat, Tanda Terima Barang, Laporan Agen)	<u>Nomor Dokumen Referensi</u> (misalnya, Ref #538-050, 24-1103-48, 20240125668)	<u>Jenis Dokumen Referensi 2</u> (Jenis dokumen referensi tambahan terkait penerimaan pertama kali makanan ini di darat - jika diperlukan)	<u>Nomor Dokumen Referensi 2</u> (Nomor yang berhubungan dengan dokumen referensi tambahan - jika diperlukan)
Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini

<u>Kode Lot Keterlacakan</u> (Kode Lot Keterlacakan yang ditetapkan untuk makanan oleh Pengemas Awal/Penerima Pertama di Darat/Orang yang Mentransformasi Makanan tersebut)	<u>Kuantitas</u> (misalnya, 6, 25, 100, 200)	<u>Satuan Pengukuran</u> (misalnya, kotak, wadah plastik yang dapat digunakan kembali, tangki, pon)	<u>Deskripsi Produk - Nama Produk</u>	<u>Deskripsi Produk - Nama Merek (jika ada)</u> (Merek Pasar produk makanan ini)	<u>Deskripsi Produk - Komoditas (jika ada)</u> (misalnya, Melon, Selada, Tuna, Keju Lunak)	<u>Deskripsi Produk - Varietas (jika ada)</u> (misalnya, Small White Honeydew, Romaine, Albacore, Queso Fresco)	<u>Deskripsi Produk - Ukuran Kemasan</u> (Konfigurasi Kemasan ATAU Jumlah ATAU Berat + Satuan Pengukuran)	<u>Deskripsi Produk - Gaya Kemasan</u> (misalnya, Karton, Baki, Kotak, Kulit Kerang, dll.)
--	---	--	---------------------------------------	---	---	--	--	---

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

<u>Deskripsi Lokasi untuk Penerima Langsung Berikutnya (selain pengangkut)</u> Nama Badan Usaha (Nama Perusahaan yang Mengoperasikan Lokasi Penerimaan Makanan)	<u>Deskripsi Lokasi untuk Penerima Langsung Berikutnya (selain pengangkut)</u> Nomor Telepon (Nomor Telepon untuk Menghubungi Lokasi yang Menerima Makanan)	<u>Deskripsi Lokasi untuk Penerima Langsung Berikutnya (selain pengangkut)</u> Alamat Jalan atau Koordinat Geografis (Alamat Jalan atau Koordinat Geografis Lokasi Aktual di mana Makanan akan Diterima)	<u>Deskripsi Lokasi untuk Penerima Langsung Berikutnya (selain pengangkut)</u> Kota	<u>Deskripsi Lokasi untuk Penerima Langsung Berikutnya (selain pengangkut)</u> Negara Bagian atau Daerah	<u>Deskripsi Lokasi untuk Penerima Langsung Berikutnya (selain pengangkut)</u> ZIP atau Kode Pos	<u>Deskripsi Lokasi untuk Penerima Langsung Berikutnya (selain pengangkut)</u> Negara	<u>Deskripsi Lokasi untuk Lokasi tempat Anda Mengirimkan Makanan - Nama Badan Usaha</u> (Nama Perusahaan yang Mengoperasikan Lokasi Asal Makanan)	<u>Deskripsi Lokasi untuk Lokasi asal tempat Anda Mengirimkan Makanan - Nomor Telepon</u> (Nomor Telepon untuk Menghubungi Lokasi Asal Makanan Dikirimkan)
---	---	--	--	---	---	--	--	---

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

<u>Deskripsi Lokasi untuk Lokasi asal tempat Anda Mengirimkan Makanan - Alamat Jalan atau Koordinat Geografis</u> (Alamat Jalan atau Koordinat Geografis Lokasi Aktual Tempat Asal makanan tersebut dikirimkan)	<u>Deskripsi Lokasi untuk Lokasi asal tempat Anda Mengirimkan Makanan - Kota</u>	<u>Deskripsi Lokasi untuk Lokasi tempat Anda Mengirimkan Makanan - Negara Bagian atau Daerah</u>	<u>Deskripsi Lokasi untuk Lokasi asal tempat Anda Mengirimkan Makanan - ZIP atau Kode Pos</u>	<u>Deskripsi Lokasi untuk Lokasi asal tempat Anda Mengirimkan Makanan - Negara</u>	<u>Tanggal Pengiriman (bb/hh/tttt)</u>	<u>Deskripsi Lokasi untuk Sumber Kode Lot Keterlacakan - Nama Badan Usaha</u> (Nama Badan Usaha Sumber Kode Lot Keterlacakan)	<u>Deskripsi Lokasi untuk Sumber Kode Lot Keterlacakan - Nomor Telepon</u> (Nomor Telepon untuk Menghubungi Sumber Kode Lot Keterlacakan)	<u>Deskripsi Lokasi untuk Sumber Kode Lot Keterlacakan - Alamat Jalan atau Koordinat Geografis</u> (Alamat Jalan atau Koordinat Geografis Sumber Kode Lot Keterlacakan)
--	--	--	---	--	--	--	--	--

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Deskripsi Lokasi untuk Sumber Kode Lot Keterlacakan - Kota	Deskripsi Lokasi untuk Sumber Kode Lot Keterlacakan - Negara Bagian/Daerah	Deskripsi Lokasi untuk Sumber Kode Lot Keterlacakan - ZIP/Kode Pos	Deskripsi Lokasi untuk Sumber Kode Lot Keterlacakan - Negara	Referensi Sumber Kode Lot Keterlacakan (dapat disertakan sebagai pengganti deskripsi lokasi untuk Sumber TLC)  (Referensi yang dapat dibagikan (misalnya, URL, FDA FFRN) untuk diteruskan di sepanjang rantai pasokan, yang dapat digunakan FDA untuk mengakses Deskripsi Lokasi tempat Kode Lot Keterlacakan ditetapkan)	Jenis Dokumen Referensi  (misalnya, Pemberitahuan Pengiriman di Muka, Konosemen (Bill of Lading), Faktur)	Nomor Dokumen Referensi  (misalnya, ASN 10212025, BOL 042520 XYZ, Faktur 750A)	Jenis Dokumen Referensi 2  (Jenis dokumen referensi tambahan terkait pengiriman makanan ini - jika diperlukan)	Nomor Dokumen Referensi 2  (Nomor yang berhubungan dengan dokumen referensi tambahan - jika diperlukan)
Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini



<u>Kode Lot Keterlacakan</u> (Kode Lot Keterlacakan yang ditetapkan untuk makanan oleh Pengemas Awal/Penerima Pertama di Darat/Orang yang Mentransformasi Makanan tersebut)	<u>Kuantitas</u> (misalnya, 6, 25, 100, 200)	<u>Satuan Pengukuran</u> (misalnya, kotak, wadah plastik yang dapat digunakan kembali, tangki, pon)	<u>Deskripsi Produk - Nama Produk</u>	<u>Deskripsi Produk - Nama Merek (jika ada)</u> (Merek Pasar produk makanan ini)	<u>Deskripsi Produk - Komoditas (jika ada)</u> (misalnya, Melon, Selada, Tuna, Keju Lunak)	<u>Deskripsi Produk - Varietas (jika ada)</u> (misalnya, Small White Honeydew, Romaine, Albacore, Queso Fresco)	<u>Deskripsi Produk - Ukuran Kemasan</u> (Konfigurasi Kemasan ATAU Jumlah ATAU Berat + Satuan Pengukuran)	<u>Deskripsi Produk - Gaya Kemasan</u> (misalnya, Karton, Baki, Kotak, Kulit Kerang, dll.)
Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini

<u>Deskripsi Lokasi untuk Sumber Langsung Sebelumnya (selain pengangkut) - Nama Badan Usaha</u> (Nama Perusahaan yang Mengoperasikan Lokasi Asal Makanan)	<u>Deskripsi Lokasi untuk Sumber Langsung Sebelumnya (selain pengangkut) - Nomor Telepon</u> (Nomor Telepon untuk Menghubungi Lokasi Asal Makanan)	<u>Deskripsi Lokasi untuk Sumber Langsung Sebelumnya (selain pengangkut) - Alamat Jalan atau Koordinat Geografis</u> (Alamat Jalan atau Koordinat Geografis Lokasi Aktual Tempat Asal makanan tersebut dikirimkan)	<u>Deskripsi Lokasi untuk Sumber Langsung Sebelumnya (selain pengangkut) - Kota</u>	<u>Deskripsi Lokasi untuk Sumber Langsung Sebelumnya (selain pengangkut) - Negara Bagian atau Daerah</u>	<u>Deskripsi Lokasi untuk Sumber Langsung Sebelumnya (selain pengangkut) - ZIP atau Kode Pos</u>	<u>Deskripsi Lokasi untuk Sumber Langsung Sebelumnya (selain pengangkut) - Negara</u>	<u>Deskripsi Lokasi tempat Makanan Diterima - Nama Badan Usaha</u> (Nama Perusahaan yang Mengoperasikan Lokasi yang Menerima Makanan)	<u>Deskripsi Lokasi tempat Makanan Diterima - Nomor Telepon</u> (Nomor Telepon untuk Menghubungi Lokasi yang Menerima Makanan)
--	---	---	---	--	--	---	--	---

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

<u>Deskripsi Lokasi tempat Makanan Diterima - Alamat Jalan atau Koordinat Geografis</u>  (Alamat Jalan atau Koordinat Geografis Lokasi Aktual di mana Makanan Diterima)	<u>Deskripsi Lokasi tempat Makanan Diterima - Kota</u>	<u>Deskripsi Lokasi tempat Makanan Diterima - Negara Bagian atau Daerah</u>	<u>Deskripsi Lokasi tempat Makanan Diterima - ZIP atau Kode Pos</u>	<u>Deskripsi Lokasi tempat Makanan Diterima - Negara</u>	<u>Tanggal Anda Menerima Makanan (bb/hh/tttt)</u>	<u>Deskripsi Lokasi untuk Sumber Kode Lot Keterlacakan - Nama Badan Usaha</u>  (Nama Badan Usaha Sumber Kode Lot Keterlacakan)	<u>Deskripsi Lokasi untuk Sumber Kode Lot Keterlacakan - Nomor Telepon</u>  (Nomor Telepon untuk Menghubungi Sumber Kode Lot Keterlacakan)	<u>Deskripsi Lokasi untuk Sumber Kode Lot Keterlacakan - Alamat Jalan atau Koordinat Geografis</u>  (Alamat Jalan atau Koordinat Geografis Sumber Kode Lot Keterlacakan)
--	--	---	---	--	---	--	---	---

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

<u>Deskripsi Lokasi untuk Sumber Kode Lot Keterlacakan - Kota</u>	<u>Deskripsi Lokasi untuk Sumber Kode Lot Keterlacakan - Negara Bagian/Daerah</u>	<u>Deskripsi Lokasi untuk Sumber Kode Lot Keterlacakan - ZIP/Kode Pos</u>	<u>Deskripsi Lokasi untuk Sumber Kode Lot Keterlacakan - Negara</u>	<u>Referensi Sumber Kode Lot Keterlacakan (dapat disertakan sebagai pengganti deskripsi lokasi untuk Sumber TLC)</u> (Referensi yang dapat dibagikan (misalnya, URL, FDA FFRN) untuk diteruskan di sepanjang rantai pasokan, yang dapat digunakan FDA untuk mengakses Deskripsi Lokasi tempat Kode Lot Keterlacakan ditetapkan)	<u>Jenis Dokumen Referensi</u> (misalnya, Tanda Terima Barang, Pemberitahuan Pengiriman di Muka, Konosemen (Bill of Lading))	<u>Nomor Dokumen Referensi</u> (misalnya, 24-1103-48, ASN 10212025, BOL 042520 XYZ)	<u>Jenis Dokumen Referensi 2</u> (Jenis dokumen referensi tambahan terkait penerimaan makanan ini - jika diperlukan)	<u>Nomor Dokumen Referensi 2</u> (Nomor yang berhubungan dengan dokumen referensi tambahan - jika diperlukan)
Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini

<u>Kode Lot Keterlacakan</u> (yang harus Anda tetapkan jika belum ditetapkan) (tidak berlaku jika Anda adalah Perusahaan Makanan Ritel atau Restoran)  (Kode Lot Keterlacakan yang Anda tetapkan untuk makanan yang diterima dari entitas yang dikecualikan)	<u>Kuantitas</u>  (misalnya, 6, 25, 100, 200)	<u>Satuan Pengukuran</u>  (misalnya, 6 kotak, 25 wadah plastik yang bisa digunakan kembali, 100 tangki, 200 pon)	<u>Deskripsi Produk - Nama Produk</u>	<u>Deskripsi Produk - Nama Merek (jika ada)</u>  (Merek Pasar produk makanan ini)	<u>Deskripsi Produk - Komoditas (jika ada)</u>  (misalnya, Melon, Selada, Tuna, Keju Lunak)	<u>Deskripsi Produk - Varietas (jika ada)</u>  (misalnya, Small White Honeydew, Romaine, Albacore, Queso Fresco)
Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini

<u>Deskripsi Produk - Ukuran Kemasan</u>  (Konfigurasi Kemasan ATAU Jumlah ATAU Berat + Satuan Pengukuran)	<u>Deskripsi Produk - Gaya Kemasan</u>  (misalnya, Karton, Baki, Kotak, Kulit Kerang, dll.)	<u>Deskripsi Lokasi untuk Sumber Langsung Sebelumnya (selain pengangkut) - Nama Badan Usaha</u>  (Nama Perusahaan yang Mengoperasikan Lokasi Asal Makanan)	<u>Deskripsi Lokasi untuk Sumber Langsung Sebelumnya (selain pengangkut) - Nomor Telepon</u>  (Nomor Telepon untuk Menghubungi Lokasi Asal Makanan)	<u>Deskripsi Lokasi untuk Sumber Langsung Sebelumnya (selain pengangkut) - Alamat Jalan atau Koordinat Geografis</u>  (Alamat Jalan atau Koordinat Geografis Lokasi Aktual Tempat Asal makanan tersebut dikirimkan)	<u>Deskripsi Lokasi untuk Sumber Langsung Sebelumnya (selain pengangkut) - Kota</u>	<u>Deskripsi Lokasi untuk Sumber Langsung Sebelumnya (selain pengangkut) - Negara Bagian atau Daerah</u>	<u>Deskripsi Lokasi untuk Sumber Langsung Sebelumnya (selain pengangkut) - ZIP atau Kode Pos</u>
---	---	---	---	--	---	--	--

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

<u>Deskripsi Lokasi untuk Sumber Langsung Sebelumnya (selain pengangkut) – Negara</u>	<u>Deskripsi Lokasi untuk tempat Makanan Diterima (yakni, Sumber Kode Lot Keterlacakan) – Nama Badan Usaha</u>  <u>(Nama Perusahaan yang Mengoperasikan Lokasi yang Menerima Makanan dan tempat Kode Lot Keterlacakan ditetapkan)</u>	<u>Deskripsi Lokasi untuk tempat Makanan Diterima (yakni, Sumber Kode Lot Keterlacakan) – Nomor Telepon</u>  <u>(Nomor Telepon untuk Menghubungi Lokasi yang Menerima Makanan dan Tempat Kode Lot Keterlacakan ditetapkan)</u>	<u>Deskripsi Lokasi untuk tempat Makanan Diterima (yakni, Sumber Kode Lot Keterlacakan) – Alamat Jalan atau Koordinat Geografis</u>  <u>(Alamat Jalan atau Koordinat Geografis Lokasi Aktual di mana Makanan Diterima)</u>	<u>Deskripsi Lokasi untuk tempat Makanan Diterima (yakni, Sumber Kode Lot Keterlacakan) – Kota</u>	<u>Deskripsi Lokasi untuk tempat Makanan Diterima (yakni, Sumber Kode Lot Keterlacakan) – Negara Bagian/Daerah</u>	<u>Deskripsi Lokasi untuk tempat Makanan Diterima (yakni, Sumber Kode Lot Keterlacakan) – ZIP/Kode Pos</u>
---	---	--	--	--	--	--

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Deskripsi Lokasi untuk tempat Makanan Diterima (yakni, Sumber Kode Lot Keterlacakan) – Negara	Referensi Sumber Kode Lot Keterlacakan (jika ada) (Referensi yang dapat dibagikan (misalnya, URL, FDA FFRN) untuk diteruskan di sepanjang rantai pasokan, yang dapat digunakan FDA untuk mengakses Deskripsi Lokasi tempat Kode Lot Keterlacakan ditetapkan)	Tanggal Penerimaan (bb/hh/tttt)	Jenis Dokumen Referensi (misalnya, Tanda Terima Barang, Pemberitahuan Pengiriman di Muka, Konosemen (Bill of Lading))	Nomor Dokumen Referensi (misalnya, 24-1103-48, ASN 10212025, BOL 042520 XYZ)	Jenis Dokumen Referensi 2 (Jenis dokumen referensi tambahan terkait penerimaan makanan ini - jika diperlukan)	Nomor Dokumen Referensi 2 (Nomor yang berhubungan dengan dokumen referensi tambahan - jika diperlukan)
Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini



Kode Lot Keterlacakan untuk Makanan FTL yang digunakan dalam Transformasi (jika ada)  (Kode Lot Keterlacakan atas Makanan Masuk yang digunakan dalam transformasi ini)	Deskripsi Produk untuk Makanan FTL Masuk yang digunakan dalam Transformasi (jika ada)  Nama Produk	Deskripsi Produk untuk Makanan FTL Masuk yang digunakan dalam Transformasi (jika ada) Nama Merek (jika ada)  (Merek Pasar untuk makanan masuk yang digunakan dalam transformasi)	Deskripsi Produk untuk Makanan FTL Masuk yang digunakan dalam Transformasi (jika ada) Komoditas (jika ada)  (misalnya, Selada, Tuna)	Deskripsi Produk untuk Makanan FTL Masuk yang digunakan dalam Transformasi (jika ada) Varietas (jika ada)  (misalnya, Romaine, Albacore)	Deskripsi Produk untuk Makanan FTL Masuk yang digunakan dalam Transformasi (jika ada) Ukuran Kemasan  (Konfigurasi Kemasan ATAU Jumlah ATAU Berat + Satuan Pengukuran)	Deskripsi Produk untuk Makanan FTL Masuk yang digunakan dalam Transformasi (jika ada) Gaya Kemasan  (misalnya, Karton, Baki, Kotak, Kulit Kerang, dll.)
--	--	---	---	---	---	--

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Kuantitas makanan dari lot keterlacakan ini yang digunakan dalam transformasi (jika ada)  (misalnya, 6, 25, 100, 200)	Satuan pengukuran untuk makanan dari lot keterlacakan ini yang digunakan dalam transformasi (jika ada)  (misalnya, kotak, wadah plastik yang dapat digunakan kembali, tangki, pon)	Kode Lot Keterlacakan baru yang Anda tetapkan untuk Makanan yang Diproduksi melalui Transformasi	Deskripsi Lokasi tempat Anda Mentransformasi Makanan (yakni, Sumber Kode Lot Keterlacakan) - Nama Badan Usaha  (Nama Perusahaan yang Mengoperasikan Lokasi tempat Kode Lot Keterlacakan ditetapkan)	Deskripsi Lokasi tempat Anda Mentransformasi Makanan (yakni, Sumber Kode Lot Keterlacakan) - Nomor Telepon  (Nomor Telepon untuk Menghubungi Lokasi tempat ditetapkan Kode Lot Keterlacakan)	Deskripsi Lokasi tempat Anda Mentransformasi Makanan (yakni, Sumber Kode Lot Keterlacakan) - Alamat Jalan atau Koordinat Geografis  (Alamat Jalan atau Koordinat Geografis Lokasi Aktual di mana Makanan Ditransformasikan)	Deskripsi Lokasi tempat Anda Mentransformasi Makanan (yakni, Sumber Kode Lot Keterlacakan) - Kota	Deskripsi Lokasi tempat Anda Mentransformasi Makanan (yakni, Sumber Kode Lot Keterlacakan) - Negara Bagian/Daerah
---	--	--	---	--	---	---	---

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Deskripsi Lokasi tempat Anda Mentransformasi Makanan (yakni, Sumber Kode Lot Keterlacakan) – ZIP/Kode Pos	Deskripsi Lokasi tempat Anda Mentransformasi Makanan (yakni, Sumber Kode Lot Keterlacakan) – Negara	Referensi Sumber Kode Lot Keterlacakan (jika ada) (Referensi yang dapat dibagikan (misalnya, URL, FDA FFRN) untuk diteruskan di sepanjang rantai pasokan, yang dapat digunakan FDA untuk mengakses Deskripsi Lokasi tempat Kode Lot Keterlacakan ditetapkan)	Tanggal Penyelesaian Transformasi (bb/hh/tttt)	Deskripsi Produk untuk Makanan yang Diproduksi melalui Transformasi – Nama Produk	Deskripsi Produk untuk Makanan yang Diproduksi melalui Transformasi – Nama Merek (jika ada) (Merek Pasar makanan yang diproduksi melalui transformasi ini)	Deskripsi Produk untuk Makanan yang Diproduksi melalui Transformasi – Komoditas (jika ada) (misalnya, Apel Iris, Salad Kemasan, Salad Tuna, Keju, Lunak)	Deskripsi Produk untuk Makanan yang Diproduksi melalui Transformasi – Varietas (jika ada) Misalnya, (Red Delicious, Queso Fresco)
---	---	--	---	---	--	--	--

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Deskripsi Produk untuk Makanan yang Diproduksi melalui Transformasi - Ukuran Kemasan (Konfigurasi Kemasan ATAU Jumlah ATAU Berat + Satuan Pengukuran)	Deskripsi Produk untuk Makanan yang Diproduksi melalui Transformasi - Gaya Kemasan (misalnya, Karton, Baki, Kotak, Kulit Kerang, dll.)	Kuantitas Makanan yang Diproduksi melalui Transformasi (misalnya, 6, 25, 100, 200)	Satuan Pengukuran untuk Makanan yang Diproduksi melalui Transformasi (misalnya, kotak, wadah plastik yang dapat digunakan kembali, tangki, pon)	Jenis Dokumen Referensi (misalnya, Perintah Kerja, Catatan Pengelompokan, Catatan Produksi)	Nomor Dokumen Referensi (misalnya, WO-719-2043, Catatan Pengelompokan 01202021, Catatan Produksi 123)	Jenis Dokumen Referensi 2 (Jenis dokumen referensi tambahan terkait transformasi makanan ini - jika diperlukan)	Nomor Dokumen Referensi 2 (Nomor yang berhubungan dengan dokumen referensi tambahan - jika diperlukan)
--	---	---	--	--	--	--	---

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

<u>Nama Makanan yang Dibeli Langsung dari Pertanian</u>	<u>Nama Pertanian yang Menjadi Sumber Makanan</u>	<u>Alamat Pertanian yang Menjadi Sumber Makanan - Alamat Jalan atau Koordinat Geografis</u>	<u>Alamat Pertanian yang Menjadi Sumber Makanan - Kota</u>
Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini

<u>Alamat Pertanian yang Menjadi Sumber Makanan - Negara Bagian/Daerah</u>	<u>Alamat Pertanian yang Menjadi Sumber Makanan - Zip/Kode Pos</u>	<u>Alamat Pertanian yang menjadi sumber Makanan tersebut - Negara</u>
Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini

<u>Nama Produk yang Dibeli</u>	<u>Tanggal Pembelian (bb/hh/tttt)</u>	<u>Nama Tempat Pembelian</u>	<u>Alamat Tempat Pembelian - Alamat Jalan atau Koordinat Geografis</u>
Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini

<u>Alamat Tempat Pembelian - Kota</u>	<u>Alamat Tempat Pembelian - Negara Bagian/Daerah</u>	<u>Alamat Tempat Pembelian - Zip/Kode Pos</u>	<u>Alamat Tempat Pembelian - Negara</u>
Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini	Masukkan KDE Di Sini



Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini

Masukkan KDE Di Sini